
      令和元年（２０１９年）第４回委員部会定例会議事録（案）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　７月２日（火）２時～4時10分小金井市本館学習室B　
出席者三木、白崎、菅沼、久米、畔上、高塚、今村、遠藤、馬場、三浦、欠席　新井、事務局　中川
1、報告事項
①令和元年度第56回東京都公民館研究大会第1回企画委員会報告
　大会名　第56回東京都公民館研究大会
　◦令和2年2月１日（土）午前９時３０分～午後4時でどうか？次回更に検討　
　◦会場　KOTORIホール（昭島市民会館）　
　◦メインテーマ　公民館の役割再発見～新たな広がりをめざして～
　　　　　次回7月24日（木）14時～

2、協議事項
①６月議事録確認
②令和元年委員部会第1回研修会用チラシ（白崎さん案）の3枚目に決定
　◦申込：在住市の公民館及び社会教育関連施設へ申し込んでください。（　　）内は全て取る。　
➂役割分担
　受付（　三木、三浦、新しい日野市の方予定）
　記録　先生のお話（白崎）、先生のまとめのお話（荒井）時計係（三木）キーワード発表（遠藤）　
　第6回委員部会の記録（菅沼）　委員全員が各グループに入ってまとめ役をする。
　☆キーワードは、Ａ-3用紙を用意し、それに内容及びキーワードをまとめて記入する。
　☆名札はÀ４の紙を縦に４つに折って、３角にして名前を当日本人が記入する。
　
④情報交換テーマ１
　資料5をもとに白崎さんがまとめたものを生かして、再度まとめる。
⑤情報交換テーマ2について
　8月27日（火）２時～3時の定例会の後３時～4時とする。
　講師　荒井敏行氏　　
3、各市のトピックス等
　◦昭島の三木さんより、「各市の公民館だよりの発行の方法知りたい」と。それに対しての返答の
　　まとめは三木さんが行う。
　◦各市の報告があり、委員長より「各市で事業評価について出ているので、次の情報交換テーマは
　　これで行きましょう。」
　◦日野市の畔上さんより「今日で終わりですが、長い間やって充実感がありました。」と挨拶があった。
　　国分寺市高塚も2年間お世話になりありがとうございました。

　　　次回　8月27日（火）　午後２時～4時
　　　　　　会場　小金井市公民館貫井北分館学習室Ｂ


